

Schachverband lädt in den Surseepark

SCHACH Der Innerschweizer Schachverband feiert 65 Jahre. Dazu organisiert er zwei Turniere im Einkaufscenter Surseepark am Samstag, 5. September.

Vor 65 Jahren wurde der Innerschweizer Schachverband gegründet. Zweck war die Förderung des Schachspiels, sowie die Organisation von Wettkämpfen und Turnieren. Nach wie vor haben diese Ziele ihre Gültigkeit.

Mit Unterstützung des Einkaufscenters Surseepark und dem Swisslos Sportfonds des Kantons Luzern führt der Verband am 5. September einen Event mit zwei Jubiläumsturnieren durch. Mitgetragen wird der Anlass von den Schachvereinen Sursee, Schötz und Entlebuch. Austragungsort ist der Surseepark I, 2. Obergeschoss.

Am Morgen und Nachmittag

Von 9.45 bis 11.15 Uhr findet ein siebenrundiges Blitzschachturnier statt. Die Bedenkzeit beträgt fünf Minuten. Von 12.15 bis 15.30 Uhr steht das 5-Runden-Turnier mit 15 Minuten Bedenkzeit auf dem Programm. Beide Wettkämpfe werden in den Kategorien Vereinsspieler, Hobbyspieler und Jugendliche gespielt.

Auch der Schachclub Sursee feiert in diesem Jahr. Er wird 80-jährig und organisiert deshalb am 8. November den Innerschweizer Schachtag in der Stadthalle Sursee. **PD**

Anmeldung mit Name, Vorname und Adresse an: Alex Häfliger, Tel. 041 933 13 32 (ab 19 Uhr) oder an: schachevent@schachclub-sursee.ch